



ふれあい中須

中須の人口

	前月比
男	293人 (±0人)
女	330人 (+2人)
総人口	623人 (+2人)
世帯数	350世帯(+1世帯)
高齢化率	59.1%

(3月1日現在)

Webではカラー版をご覧になれます。QRコード

または、

検索



■編集・発行 中須をよりよくする会・中須市民センター ☎:89-0301 E-Mail:nakazu-ko@city.shunan.lg.jp



コキアのほうき つくりかた教室

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

コキアを束ねる



種や花がらを漉く



完成したコキアのほうき



SDGs 講演会の様子



1月中旬に予定していた市民センター講座『コキアのほうきづくり方教室』が市民センター貸館停止の影響を受けて、一旦延期されました。2月の下旬に入り、貸館が再開しましたので、2月24日(木)に改めて開催しました。講座では『ほうきの掃く部分』に市民センター花壇のコキアを『柄の部分』には阿田岡や川上で切り出した竹を活用し、『中須産素材』で地産地消のエコなほうきを作りました。

また、講座に合わせて周南市や地元企業の取り組む『SDGs』に関わる取り組みを紹介しました。周南市は今後もコンビナート産の水素の活用などでカーボンニュートラル社会の実現を目指します。

☆保育園に『ひな祭りキャラバン』が到着！



あかりをつけましょ ぼんぼりに♪
おはなをあげましょ もものはな♪
ごにんばやしの ふえたいこ♪
きょうはたのしい ひなまつり♪

3月3日(木)午前中に中須保育園をひな祭りキャラバン隊が訪問しました。普段は、大田原自然の家にてボランティアとして活動されている山口県立大学の学生団体『family』の皆さんが園児達にひな祭りを楽しんで貰おうと企画・実施しました。園児達は手作りの紙芝居に夢中で、うれしいひな祭りを歌いました。『ひな祭りキャラバン隊』の皆さんご訪問お疲れさまでした。



☆園児たち 徳山動物園へ遠足に行っただよ！

3月23日(水)に、中須保育園の園児6名が市立徳山動物園へ遠足に出かけました。

園児達は様々な種類の動物に触れ合い、喜んだり、時には怖がったりして、保育園では経験できない体験を楽しんでいました。

特にゾウやダチョウ、カワウソの展示では園児達が大きな声で動物にこっちを見てーと呼びかけました。

今後も園児一人一人がよく寝て、よく遊び、よく学び、よく食べて、よく運動しながら、すくすくと成長していくことを願っています。



4・5月の行事予定

月日	内容	場所	備考
4月13日(水) 5月6日(金) 5月21日(土)	移動図書館 やまびこ号	中須市民センター 駐車場	13:20~ 14:00
4月8日(金)	自治会連合会総会 社会福祉協議会代議員会 中須地区自主防災会議	中須市民センター	13:00~ 14:00~ 15:00~
4月22日(金)	よりよくなる会 総会(予定)	中須市民センター	19:00~

◎人事異動 (4/1付)

- お世話になりました。
中須支所 藤田 徳子 さん (高齢者支援課へ)
中須保育園 吉岡 尚江 さん (尚白保育園へ)
- よろしくお願いします。
中須支所 山本 昌子 さん (環境政策課から)

コミュニティバスふれあい中須号
ダイヤ改正のお知らせ

4月1日(金)より、ふれあい中須号の運行ダイヤが改正されます。詳しくは別添チラシをご覧ください。

～中須農道紀行～ Vol.2
朴線(朴地区)



田んぼの真ん中から市を望む

今回の農道紀行は『朴線』です。名前の通り、朴地区中心部の田んぼの間を縦貫し、6人程が使用しています。農道は市道相地線から南方に向かって分岐し、更に直角に曲がって...さんのビニールハウス付近まで伸びています。農道からは朴地区が遠くまで良く見渡せて近隣のペット達の定番散歩コースです。

写真は昨夏、田植え直後に撮ったものです。